

Plantan 1.400 árboles nativos en el Cerro Caracol de Concepción

El proyecto ejecutado por Conaf contempla la reforestación de 1,4 hectáreas.

Redacción

La Conaf comenzó la plantación de 1.400 árboles nativos en el Parque Metropolitano Cerro Caracol de Concepción.

La iniciativa es parte del proyecto +Bosques, que forma parte de la Estrategia Nacional de Cambio Climático y Recursos Vegetacionales (Encrv) de la corporación y cuenta con la colaboración de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).



Entre los ejemplares hay raulí, coihue, quillay, peumo y mayu.

El proyecto contempla la reforestación de 1,4 hectáreas con ejemplares nativos, entre los que se destacan raulí, coihue, quillay, pe-

umo y mayu, todas propias del ecosistema del centro-sur de Chile.

El delegado presidencial, Eduardo Pacheco, expresó

que según los equipos técnicos, menos del 10% de los árboles en el Cerro Caracol correspondan a especies nativas, por lo que enfatizó en la urgencia de recuperar el equilibrio ecológico del lugar.

Por su parte, el director regional de Conaf Biobío, Esteban Krause, señaló que la restauración ecológica del cerro también representa un compromiso con la sostenibilidad urbana y la adaptación al cambio climático.

Desde el año 2019 a la fecha se han incorporado más de 7.500 árboles nativos en total en el país.